

Datteln, 23. März 2017

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Sporthallen von Böckenheck- und Lohschule: Sanierung verzögert sich

Bürgermeister André Dora schreibt Schüler und Eltern an

Die Sanierung der Sporthallendecken an der Böckenheckschule und an der Lohschule konnte bislang nicht abgeschlossen werden. Bürgermeister André Dora hat die betroffenen Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern angeschrieben, um sie über den aktuellen Stand zu informieren.

„Leider ist das sicherlich keine Information, die uns Freude bereitet. Aber auf bestimmte Abläufe kann ich selbst als Bürgermeister keinen Einfluss nehmen“, bittet André Dora um Verständnis für die Situation und liefert auch die Begründung für die Verzögerung: „Bei der Böckenheckschule konnte das beauftragte Büro die Termine nicht halten. Selbst Gespräche und eindringliche schriftliche Aufforderungen haben dem nicht entgegenwirken können“, erklärt André Dora. „Auch musste die Ausschreibung für die Trockenbauarbeiten aufgehoben werden, da nur ein Angebot vorlag und die Angaben zu den Preisen nicht vollständig waren.“ Um die Vergabe zu beschleunigen, hat die Stadtverwaltung die vorgeschriebene neue Ausschreibung mittlerweile mit einem verkürzten Verfahren auf den Weg gebracht. Mögliche Angebote gehen bis Anfang April ein und werden dann geprüft.

„Bei den Arbeiten in der Lohschule musste die beauftragte Trockenbaufirma leider vorläufige Insolvenz anmelden“, schreibt André Dora. Zurzeit werden Gespräche mit dem Rechnungsprüfungsamt der Stadt Datteln über die weitere Vorgehensweise geführt.

Die Hallen der Gustav-Adolf-Schule, der Albert-Schweitzer-Schule und der Hauptschule Hachhausen sind mittlerweile wieder für den Sport freigegeben.